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* DOPO BILATERALE VON DER LEYEN/TRUMP AL LAVORO PER POTENZIALE 
   ACCORDO ENTRO IL 9 LUGLIO INFORMA PORTAVOCE COMMISSIONE UE 
 
* SECONDO LA COMMISSIONE EUROPEA IL BILANCIO 2024 HA RISPOSTO 
   ALLE CRISI E STABILIZZATO IL REDDITO AGRICOLO 
 
* SICUREZZA SUL LAVORO: CORTE CONTI, MANCA 
   SISTEMA UNICO CONDIVISIONE DATI 
 
* VITALE PRESENTA IL RAPPORTO ANNUALE 2024 
   DI AGEA. LOLLOBRIGIDA LO ELOGIA 
 
* BOBBA (ENTE RISI) RINGRAZIA EUROPARLAMENTO CONTRARIO A 
   ACCORDO SU REGOLAMENTO SPG SENZA CLAUSOLA SALVAGUARDIA 
 
* CANAPA: GIORGI E DEL FERRARO PRIMI IMPRENDITORI COLPITI 
   DA LEGGE SICUREZZA. MAGI ANNUNCIA RICORSO ALLA CONSULTA 
 
* RRF: RISOLUZIONE PARLAMENTO EUROPEO CHIEDE 
   PROROGA DI 18 MESI PER INVESTIMENTI UE 
 
* AGRICAT: INTERROGAZIONE PD A LOLLOBRIGIDA SU SOMME EROGATE 
   DA FEBBRAIO E SU QUELLE DA EROGARE ENTRO 2025 
 
* PNRR: BONIFICA PARMENSE, CONCLUSO MAXI-INTERVENTO 
   CANALE OTTOMULINI IN FUNZIONE 
 
* XYLELLA: BRUNO (CONFAGRICOLTURA PUGLIA), INACCETTABILE 
   IL MANCATO UTILIZZO DEI FONDI 
 
* FORMICA DI FUOCO: DA COMMISSIONE UE PARERE MOTIVATO ALL'ITALIA 
   PER MANCATA PREVENZIONE E GESTIONE E INEFFICACE SORVEGLIANZA 
 
* GESTIONE RISCHIO: NADAL (CONDIFESA TVB) 
   INVITA AGRICOLTORI AD ASSICURARSI 
 
* INFLUENZA AVIARIA: FAO, QUATTRO MOTIVI 
   PER MONITORARE LA MALATTIA 
 
* PROTEZIONE AMBIENTE: EUROSTAT, 76 MILIARDI 
   DI EURO INVESTITI NELL'UE NEL 2024 
 
* PSA: CIA CUNEO, NO A PROROGA DIVIETO DI 
   CACCIA PROGRAMMATA IN ZONE RESTRIZIONE 
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anche alla copertura delle carenze di personale e alla migliore organizzazione 
dell'ispettorato stesso. tra gli interventi legislativi auspicati, infine, dalla 
magistratura contabile, si dovrebbe consentire l'assunzione non solo di 
personale ispettivo tecnico, ma anche di personale amministrativo, per 
riservare in via esclusiva il primo ai propri compiti istituzionali, prevedendo, 
inoltre, un piu' equo rapporto tra retribuzione e complessita' della funzione 
svolta, per aumentare l'attrattivita' del ruolo stesso dell'ispettore del lavoro". 
18:06:25/09:00 
 
VITALE PRESENTA IL RAPPORTO ANNUALE 2024 
DI AGEA. LOLLOBRIGIDA LO ELOGIA 
 
7417 - roma (agra press) - il direttore fabio VITALE ha presentato oggi a roma il 
rapporto annuale 2024 di agea. sono intervenuti il ministro dell'agricoltura 
francesco LOLLOBRIGIDA, il presidente della IX commissione del Senato Luca 
DE CARLO, il consigliere di amministrazione inps antonio DI MATTEO, il 
consigliere per le politiche di bilancio del presidente del consiglio, renato 
LOIERO. VITALE ha reso noto che sono state oltre 400 mila le domande di aiuto 
gestite ed e' stata avviata un'importante trasformazione organizzativa e digitale 
con un forte impulso alle sinergie istituzionali come quella con l'inps per 
contrastare il caporalato. "raccogliamo i frutti della semina del 2023 in uno 
scenario sfidante e ad alta complessita'. abbiamo gettato le basi per un futuro 
migliore e realizzato sinergie strategiche e gestionali creando valore e squadre 
collaborative. e' questa, a nostro avviso, la via per rafforzare la sovranita' 
alimentare italiana. l'agricoltura del futuro sara' sostenibile, digitale, giovane e 
resiliente", ha dichiarato VITALE. LOLLOBRIGIDA ha dichiarato, fra l'altro: oggi 
agea funziona meglio e funziona di piu'. e' stato fatto tutto? no. e' stato fatto 
tanto? sicuramente si'. i riscontri a livello nazionale ed europeo rispetto alla 
maggiore efficienza di agea ci sono tutti  e si guarda con interesse al lavoro 
svolto in primis dal personale di agea, ben guidato dal direttore fabio VITALE, 
in linea con la riorganizzazione di un ministero che era in declino e che oggi e' 
tornato ad essere centrale. come centrale deve essere il mondo dell'agricoltura 
e della pesca". qui il testo del rapporto annuale https://bit.ly/447APSf. 
18:06:25/13:00 
 
BOBBA (ENTE RISI) RINGRAZIA EUROPARLAMENTO CONTRARIO A 
ACCORDO SU REGOLAMENTO SPG SENZA CLAUSOLA SALVAGUARDIA 
 
7434 - milano (agra press) - "il parlamento europeo e' determinato a rifiutare ogni 
possibile accordo con il consiglio e la commissione relativamente alla revisione 
del regolamento spg (sistema di preferenze generalizzate), se non sara' prevista 
una clausola di salvaguardia automatica per il riso importato dai paesi meno 
avanzati, tra i quali rientrano cambogia e myanmar che nella scorsa campagna 
di commercializzazione hanno invaso il mercato europeo con circa 480.000 
tonnellate di riso base lavorato in esenzione da dazio". lo sottolinea un 
comunicato stampa dell' ente risi, che cosi' prosegue: "con questa fermezza e' 
stato bloccato il trilogo avviato negli scorsi giorni quando la commissione ha 
presentato una norma in cui propone - come gia' avvenuto nel precedente 
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mandato - la previsione nel regolamento spg di una norma contenente un 
semplice regime di 'sorveglianza' che nella pratica non porta a nessun risultato 
positivo per il settore. la presidente BOBBA dichiara 'voglio ringraziare i 
parlamentari europei che si sono confrontati in questi giorni con le 
organizzazioni del settore e con gli uffici dell'ente nazionale risi e che credono 
fermamente che debba essere reso operativo, quanto prima, il principio di 
reciprocita' garantendo cosi' alle nostre aziende di poter competere con chi 
applica le stesse regole a cui sono obbligati i risicoltori italiani e comunitari. la 
tutela della filiera e dei cittadini dell'unione e' un valore fondamentale da 
difendere'.". 18:06:25/13:51 
 
CANAPA: GIORGI E DEL FERRARO PRIMI IMPRENDITORI COLPITI 
DA LEGGE SICUREZZA. MAGI ANNUNCIA RICORSO ALLA CONSULTA 
 
7433 - roma (agra press) - simona GIORGI ed emiliano DEL FERRARO sono i 
primi due imprenditori della canapa colpiti dai provvedimenti dell'autorita' 
giudiziaria dopo la conversione in legge del decreto sicurezza che ha dichiarato 
fuorilegge tutti i prodotti da infiorescenze, equiparandoli alle droghe leggere. ne 
da' notizia la pagina web di "la repubblica". GIORGI e DEL FERRARO nei giorni 
scorsi si sono visti sequestrare la loro produzione, un provvedimento motivato 
nel decreto proprio con la presenza del principio attivo proibito nella merce in 
loro possesso. GIORGI e DEL FERRARO saranno presenti oggi davanti a 
montecitorio insieme al segretario di +europa riccardo MAGI e alla presidente 
di 'meglio legale' antonella SOLDO per annunciare nuove iniziative contro il 
decreto sicurezza, a cominciare dalla presentazione di un ricorso alla corte 
costituzionale. 18:06:25/13:47 
 
RRF: RISOLUZIONE PARLAMENTO EUROPEO CHIEDE 
PROROGA DI 18 MESI PER INVESTIMENTI UE 
 
7461 - roma (agra press) - in una risoluzione non legislativa adottata con 421 
voti favorevoli, 180 contrari e 55 astensioni, il parlamento europeo sottolinea 
l'effetto stabilizzatore del dispositivo rrf (dispositivo di ripresa e resilienza) in 
un contesto di forte incertezza economica in europa, rende noto un comunicato. 
il parlamento - si legge nel comunicato - esprime preoccupazione per i tempi 
ristretti per l'attuazione dei fondi rimanenti, che mettono a rischio il 
completamento delle riforme previste, dei grandi progetti e dell'innovazione, 
cosi' come il raggiungimento del 70% di obiettivi ancora pendenti. si chiede 
dunque alla commissione europea di istituire nuovi programmi, flessibili e in 
grado di adattarsi ai cambiamenti, garantendo al contempo prevedibilita'. nella 
risoluzione viene inoltre richiesta una proroga di 18 mesi per i progetti in fase 
avanzata. 18:06:25/11:12 
 

AGRICAT: INTERROGAZIONE PD A LOLLOBRIGIDA SU SOMME EROGATE 
DA FEBBRAIO E SU QUELLE DA EROGARE ENTRO 2025 
 

7421 - roma (agra press) - "'il fondo mutualistico nazionale contro gli eventi 
catastrofali, fondo agricat, rappresenta uno degli strumenti piu' importanti per 
dare compiuta attuazione al piano strategico nazionale per la politica agricola 


